



令和4年6月13日  
令和4年度学校だより NO.13①  
加古川市立平荘小学校

## トライやるウィーク

6月6日（月）から6月10日（金）は、両荘中学校から3名の中学生が、本校でトライやるを体験しました。

初日の登校早々、あいさつ運動から開始しました。始業時刻になると、体育館で全校朝会がありました。トライやるの中学生は、一番に体育館に入り、次に入ってくる人たちに、自分たちから元気に「おはようございます」と声をかけていました。

先輩である中学生が元気に気持ちよくあいさつをする姿を見て、平荘っ子も元気なあいさつを返していました。



子どもたちのあいさつ運動は、学校中に響き渡っていました。

山角の交差点にいても、玄関前で実施しているあいさつの声が届いてきました。

トライやるの中学生は、基本的には低学年のクラスで体験をしました。低学年の素直さを目にし、やさしく関わるとともに、自分たちの低学年の頃を想起したことと思います。



## 6年生に、中学校生活を伝えてくれました

6月10日（金）の5校時に、トライやるの中学生が、6年生を対象に、中学校生活についてパワーポイントを使いながら説明をしてくれました。



中学生による「中学校生活について」の説明が終わると、質問 time です。6年生は、クラブや学習面・生活面について、積極的に質問をしていました。

中学校に向けて、今、どんな準備をしているとよいですか？

最後に、6年生が、「お話を聞いて、早く中学校に行きたいなと思いました。」と感想を伝えていました。

トライやるのみなさん、1週間ありがとうございました。

